

A5

Bewerbung

Initiator*innen: Klara Hansen (KV Rostock)

Titel: Klara Hansen

Foto



Angaben

Alter: 18

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Rostock

Selbstvorstellung

Hey ihr Lieben,

ich bin Klara und bewerbe mich hiermit als Beisitzerin im Landesvorstand der Grünen Jugend MV.

Seit anderthalb Jahren bin ich bei der Grünen Jugend aktiv und seit Herbst letzten Jahres Mitglied des Kreisvorstands und Social-Media-Teams im Kreisverband Rostock. Zudem engagiere ich mich bei der LAG Queer und bin Mitglied des Rostocker CSD-Vereins.

Die Grüne Jugend ist für mich politische Heimat, Hoffnungsträgerin und der Ort, an dem ich mich gemeinsam mit all den tollen Menschen dieses Verbands für meine Herzensthemen - Klimagerechtigkeit, Queerfeminismus und Antifaschismus - einsetzen kann.

Gerade jetzt, wo sich an immer menschenunwürdigeren Vorschlägen für Asylrechtsverschärfungen europaweit überboten wird, die Klimakrise nur noch ein Randthema ist, Regenbogenflaggen von öffentlichen Orten entfernt und queere Safer Spaces mit Brandsätzen angegriffen werden, braucht es uns und unseren Verband mehr denn je. Nach dem Rücktritt unseres alten Bundesvorstands müssen und können wir jetzt mit Durchhaltevermögen und Tatendrang auf Bündnis 90/Die Grünen einwirken und unsere Perspektive und Ideen einbringen. Ich habe seitdem mehr Motivation als je zuvor, mit den Grünen ins Gespräch zu gehen, unseren Standpunkt zu verteidigen und mich, wenn es sein muss, mit ihnen zu streiten. Denn ich möchte als Beisitzerin im Landesvorstand der Grünen Jugend für eine lebenswerte Zukunft für alle kämpfen und den Menschen, die in unserer Gesellschaft keine Stimme haben, eine geben.

Vor zwei Jahren wurde ich durch die Proteste von Fridays for Future politisiert. Daraufhin habe ich den Ortsverband in Rostock bei der Planung von Demonstrationen unterstützt und selbst Reden geschrieben und gehalten. Die Klimakrise ist das existenziellste Problem unserer Zeit. Deswegen braucht es gerade jetzt uns, die für einen sozialgerechten Klimaschutz auf die Straße gehen und dieses Thema wieder im gesellschaftlichen Diskurs platzieren.

Darüber hinaus bewegt mich als junge queere Person das Erstarken der AfD und der Rechtsruck unserer Gesellschaft sowie das damit einhergehende Aberkennen unserer Identitäten, die Fetischisierung unserer Liebe und der jüngst erfolgte Anschlag auf das Bsieben. Getroffen hat es unseren einstigen Safer Space, gemeint sind wir alle. Ich möchte mich im Landesvorstand der Grünen Jugend für die Rechte und den Schutz unserer Community einsetzen und mit Liebe, Empathie und Solidarität dem Hass von Rechts entgegentreten.

Bei den bundesweiten Demos gegen Rechtsextremismus zu Beginn des Jahres durfte ich in Rostock vor 9.000 Menschen die Kundgebung co-moderieren, selbst eine Rede halten und dadurch ein einzigartiges Gefühl des Zusammenhalts und gemeinsamen Einstehens für Vielfalt und Toleranz erleben.

Ich würde mich sehr freuen, solche unbeschreiblichen Momente mit euch genießen zu können und bitte euch daher um eure Stimme. ?